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AlessandroUrzì

AFRAGOLA.Infibrillazionelamag-
gioranza di centrodestra sulla
questione dello spartitraffico di
via Nenni. Il consigliere del Pdl,
Angelo Boemio, da sempre con-
trario all’opera, appoggiato, in
questa circostanza, anche da
AnielloSilvestro,dell’Api,attacca
ilsindacopidiellino,VincenzoNe-
spoli, perché reo «di non aver ot-
temperato ai dettami del consi-
glio comunale, che aveva dato
mandatoalpresidentedellacom-
missione territoriodi confrontar-
siconl’ufficiotecnicoperverifica-
re la possibilità di modificare il
progettoeliminandolospartitraf-
fico».
«Sonostatimortificati lapoliti-

caed il confronto fra le istituzioni
–sbotta ilconsigliereBoemio–ed
i cittadini che da questa vicenda
sono gli unici che subiranno dei
disagi. Lo spartitraffico,unavolta
realizzato, è e sarà un elemento
invasivochecomprometteràilre-
golare flusso veicolare che attra-
versaviaNenni,percuil’unicaco-
sa da fare è quella di rivedere il
progetto, come richiesto dai resi-
denti, che hanno presentato, nel
merito,ricorsoalTar,edallacom-
missioneTerritorio».
Ilconsiglierepidiellino,insom-

ma,minacciabattagliaeforsean-
cheunapresadi posizionepoliti-
ca diversa da quella assunta fino
ad oggi, se il progetto non verrà
modificato. A gettare acqua sul
fuoco è il vicesindaco, Antonio
Pannone, il quale ritiene che «la
Commissione,presiedutadaPel-
liccia(Pdl)hasvoltounottimola-
voro,cercandodiapprofondirela
questione. Io stesso – ha ribadito
ilnumeroduedelMunicipio–ho
invitato gli assessori competenti

ed i dirigenti a prestare la massi-
macollaborazionerispettoalleri-
chiestedelConsiglioedellaCom-
missione.Miauguro–haconclu-
so–chesipossa trovareunpunto
di equilibrio che sia conforme al
principiodelladistinzionefral’in-
dirizzo politico e gli atti gestiona-
li».
Una risposta alla Ponzio Pila-

to, perché fino ad oggi il progetto
originario non è statomodificato
e molto probabilmente si proce-
deràallarealizzazionedellospar-
titraffico«ilcuiprogettopotrà–co-
me ha sostenuto in Consiglio il
sindacoNespoli–esseremodifica-
to incorsod’opera».
«HavintoancoraunavoltaNe-

spoli – aggiunge il capogruppo
delPd,GiovanniBoccellino–che
ha tirato dritto per la sua strada,
noncurantesiadelle richiestedel
consigliereBoemio, chediquelle
dell’opposizione, che ritenevano
inutile e dannosodal puntodi vi-
stadellasicurezzaedellaviabilità
lospartitrafficodiviaNenni».

© RIPRODUZIONE RISERVATA

L’iniziativa

Cento soccorritori
Palma Campania
città amica del cuore

Lo scontro
Il consigliere Boemio
contesta il sindaco
«Ignorato il Consiglio»

PinoCerciello

SAN GIUSEPPE VESUVIANO. A un
passodall’ufficialitàlanuovagiun-
ta comunale. Il neo sindaco Vin-
cenzoCatapanoha quasi conclu-
so la composizione della squadra
che lo affiancherà alla guida di
San Giuseppe Vesuviano. Man-
cherebbe una sola casella per
completare l’interoquadro istitu-
zionale chiamato ad amministra-
re la cittadina dopo il
doppioturnodielezio-
ni straordinarie che
hannoregistratol’am-
piavittoriadelneoelet-
to sindaco con circa
quattromila voti di
scarto sul suo antago-
nista,AntonioAmbro-
sio. La notizia certa e
che, per la primavolta
nella stori di San Giu-
seppe Vesuviano, toc-
cheràadunadonna la
carica di vicesindaco.
Dolores Leone, com-
mercialista, sarà così
lavicariadiEnzoCata-
pano. «Unanovità per
la cittadina ma anche
per tutte le donne che
rappresentoechehan-
no lottato insieme al
sindaco per dare una
svolta a San Giuseppe
Vesuviano». Nella coalizione che
ha sostenuto il sindaco, vi era la
lista Civica «Noi Donne» che, tra
l’altro, ha espresso l’unico consi-
gliere in rosa, Filomena Ambro-
sio, del civico consesso. Altra cer-
tezza la presidenza del consiglio
comunaleaffidataalcommerciali-
sta,NelloDeLorenzo,primoelet-
tonella listacivica«Stella».
Sui nomi in giunta, anche se

manca ancora l’ufficialità, l’indi-
rizzosembraormaitracciato.L’av-
vocato Francesco Urraro, presi-

dentedell’ordinediNola, cheper
motiviistituzionalihapreferitode-
clinare l’invito,cederebbe ilposto
daassessorealpenalistaArcange-
loUrraro.Inpolealtriprofessioni-
stidiSanGiuseppeVesuvianoche
VincenzoCatapanostacontattan-
do in queste ore. Il sindaconon si
sbilancia ma appare ormai quasi
certo l’ingresso nell’esecutivo del
commercialista Pietro Ferraro,
laurea ineconomiaecommercio,
revisorecontabile,docenteabilita-
toall’insegnamentodellematerie
della classe di concorsodi econo-
miaaziendaleedisciplinegiuridi-
che, docente di ruolo presso l’Itc
Filangieri di Frattamaggiore. Pie-

troFerraroèstatotrai
più attivi sostenitori
di Catapano, in que-
sta tornata elettorale,
nel difficile ruolo di
coordinatoretraleva-
rie entità della cola-
zione.Unlavorosilen-
te, il suo, quanto effi-
cace per le rinomate
doti diplomatiche
chegli sonovale l’ap-
pellativo di «colom-
ba» nel suo schiera-
mento.
Gli altri nomi dati

per certi sono quelli
deldentistaGinoAm-
brosioedell’ingegne-
reLuigiMiranda,uni-
coaentraredalle liste
dei consiglieri comu-
nali eletti. Con l’in-
gresso di quest’ulti-
mo in giunta si fareb-

be spazio in consiglio comunale,
nella lista Fini Futuro e Libertà,
all’imprenditore Saverio Carillo
primodeinoneletti.Unagiuntadi
tutti professionisti che attende a
brevelasuaufficialitàeconessala
listadelledelegheassegnateaisin-
goliassessori.Siattendeoralapro-
clamazione del sindaco, che po-
trebbe arrivare nei prossimi gior-
ni, dall’ufficio centrale elettorale
e, a seguire, la convocazione del
primo consiglio comunale che
promettegiàscintille.
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Casoria Protestano gli abitanti di via Pascoli e via Capri: «La nostra zona resta sfornita»

Farmacie, sul nuovo piano è già polemica

Per l’esecutivo Catapano
sceglie commercialisti
avvocati, medici e ingegneri

San Giuseppe Vesuviano

Pronta la giunta
tutta tecnica
Una donna vice

Afragola

Spartitraffico
in via Nenni
il Pdl si spacca
sul progetto

Previste quattro rivendite
contestata la mancanza
di una struttura municipale

Il Consiglio
La presidenza
del Consiglio
comunale
affidata a Nello
De Lorenzo
primo eletto
nella lista Stella

DomenicoMaglione

CASORIA.Arrivanoaltrequattro
farmacie ma il nuovo piano
non piace. Polemiche anche
perlamancanzadiunastruttu-
ra comunale. Pronta una peti-
zionedi firmeda inviare al Co-
munee inRegionedapartedei
cittadini di Arpino, popolosa
frazioneaconfineconNapoli.
La polemica vede in prima

filagliabitantidiviaPascoliedi
viaCaprichedatemposibatto-
no per avere una farmacia.Ma
secondo il nuovo piano comu-
nale, rideterminato in base ai
nuovi indiciche tengonoconto
delladensitàabitativa, ilnuovo
esercizio potrà aprire in una
striscia di territorio compreso
traviaGiganteeviaPascoli.
«È una decisione che non

rende giustizia agli abitanti e
agli stessi operatori del settore
– affermano alcuni dei promo-
tori della petizione – la farma-
ciadeveessereubicatainviaPa-
scoli, dove c’è un insediamen-
toabitativomoltofortedasem-
pre abbandonato dalle istitu-

zionichel’hannoprivatodiser-
vizi importanti ed essenziali».
La nuova disposizione comu-
nale, invece, così come è stata
elaborata dà la facoltà al titola-
re della futura farmacia di sce-
gliere la zona che commercial-
mente ritienemigliore. Questo
potrebbecomportare l’apertu-
ra anche in via Gigante, strada
confluentediviaNazionaledel-
le Puglie dove già ci sono altre
cinquefarmacie,dicuiunapo-

sta giusta a confine e quindi in
territorio napoletano. Una si-
tuazione, quella dell’apertura
in via Gigante o nei paraggi
che, se dovesse verificarsi, ri-
durrebbe, a quanto pare, ulte-
riormenteilvolumed’affaride-
gli attuali operatori che non
escludono il licenziamento di
alcunidipendenti.
«Nonc’èalcuna lottaperdi-

fendere gli interessi personali
masolounaveraepropriabat-

tagliaper lasopravvivenza–di-
ce un operatore del settore –
nonsicapisceperchéalComu-
ne di Casoria non vogliono far
prevalere logiche obiettive e di
interessecollettivo:comesi faa
lasciareancoraunavoltasguar-
nita unaarea della città, tra cui
la zona di via Pascoli e via Ca-
pri, e ingolfare una striscia di
territorio già satura di farma-
cie?».
Delle quattro nuove farma-

cie,ricalcolateconinuovipara-
metricheprevedonouneserci-
zio ogni 3300 abitanti circa, tre
verranno inaugurate a Casoria
centro dove gli abitanti avreb-
berovolutoperòancheunafar-
macia comunale per evitare di
avere disservizi e problemi in
caso di scioperi ma anche per
lanciare una sana
competitivitàconrisparmiafa-
vore dei cittadini-utenti. Per la
gestione della «comunale» si
era proposto anche l’ospedale
classificato Santa Maria della
PietàgestitodaipadriCamillia-
ni. Ma pare che l’idea sia so-
praggiunta troppo tardi, quan-
do già era stato varato il nuovo
piano di ridistribuzione e mi-
glioramento della rete esisten-
tesul territorio.
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In trenonsipresentanoal
consigliocomunalediGrumo
Nevano.Per l’opposizione«la
maggioranzacominciaa
perderepezzi».Per ilgruppo
chesostiene il sindaco
AlessandroGrimaldisi tratta«di
normaledialettica interna».
L’assenzadi treconsiglieri
all’ultimaseduta
dell’assembleacittadina,
chiamataavotare lastazione
unicaappaltante (per la
cronacaèstatavotata
all’unanimitàanchecon i
quattrovotidellaminoranza),
nonrappresentaunsegnaledi
stabilità.Nonhannorisposto
all’appelloGaetanoDi
Bernardo,LuigiAnatrielloe
UmbertoCristiano.
Quest’ultimoavevadichiarato
diassumereunaposizione
criticarispettoalgoverno

cittadino,dopolanominadella
nuovagiuntadapartedel
sindacoGrimaldi.Glialtridue
consiglierinonavevanofatto
misterodella loro
insoddisfazionepernonaver
avutovisibilitànellenomineper
ilsottogoverno (consorzio
cimiterialeed idrico).Una
defezionechesembra

preoccuparerelativamente la
maggioranza,dopol’ingresso
deidueconsiglieridelPdl (Rino
MaistoeRobertoMarino)
arrivatidalle file
dell’opposizione. Il rischiodi un
ribaltoneappareun’ipotesi
molto lontana.Secondoi
consiglieridiminoranza
«l’assenzadei treèsintomatica,
è il segnaledelclimachesi
respiranellamaggioranza,non
cimeraviglieremmodiun
implosione,anchese inmolti
sonoattentianonfarepassi
falsi».Per l’assessoreGiuseppe
Landolfosi trattadi «dialettica
interna,diposizionicritichema
costruttive,gli impegnicheci
attendono, iprogetti incantiere
impongonoatteggiamenti
responsabilidapartedi tutti».

g.m.
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Grumo Nevano

Tre assenti in aula, maggioranza a rischio

PalmaCampaniadiventa
cittadina«cardioprotetta».Piùdi
centopalmesihanno
conquistato ilbrevettoBls-D
(BasicLifeSupportDefibrillation)
disoccorritori volontari.
L’iniziativa,promossa
dall’assessoratoallasanità,
vuolecontrastare,attraversola
formazionedeicosiddetti
«rianimatori laici», il fenomeno
dell’infarto,eventodrammatico
che,senontrattato
tempestivamente,si trasformain
pochissimiminuti inmorte
improvvisa. Il corsodiprimo
soccorsohaprevistodiverse
lezioni teorico-pratiche, tenute
dagli istruttoridell’associazione
divolontariato«Io,amicodelmio
cuore»con il supportodegli
operatoridell’organizzazionedi
protezionecivile«LaGazzella»,
cheseguono le lineeguida
internazionaliErc- Ilcor.

p.i.
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GinoAmbrosio

ArcangeloUrraro

DoloresLeone

PietroFerraro

Il sindaco Vincenzo Nespoli

Luigi Miranda


